

13 Pestkreuz an der Bioenergiestraße

Das Pestkreuz steht an der Bioenergiestraße in Mureck und erinnert an die verheerende Pestepidemie von 1601, die in der Region wütete. Bei dieser Seuche starben damals rund 90 Menschen in Mureck.

Das Kreuz wurde in Ziegelbauweise errichtet und schmückt sich im oberen Bereich mit vier Nischen, in denen die Darstellungen der vier Evangelisten Matthäus, Markus, Lukas und Johannes zu sehen sind.

Die Generalsanierung der Pestsäule, zwischen 2022 und 2024, wurde durch großzügige Unterstützung lokaler Betriebe vollständig finanziert, um dieses historische Denkmal zu erhalten.

Quelle: Stadtgemeinde Mureck